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【 】2909 一問一答

代表 日本共産党
質問者氏名

１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)来年度の予算編成について

①どのような方針か。

②住宅リフォーム助成制度の存続及び充実を。

③教育予算の確保を。

(２)市民のくらしを守る市政を

①市税等の徴収強化について。

②滞納者へのペナルティについて。

２．子育て支援の充実を (１)健診について

①受診率の引き上げを。

②三歳児健診の充実を。

(２)施設整備について

①児童館設置について。

３．高齢者が安心して暮 (１)第７期介護保険制度について

らせる街に ①誰もが払える保険料・利用料に。

②介護を必要とするすべての人が利用できる制度に。

③国の方針について。

(２)高齢者施策の充実を

①生活状況に応じた支援を。

②「健康寿命」を延ばす施策の充実を。

③高齢者・一人暮らし世帯への見守りと支援の充実を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2909 一問一答

代表 やちまた２１
質問者氏名

２ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．地域活性化について (１)移住・定住について

①移住・定住に対する当市の考えは。

②当市における移住・定住の受け入れ態勢及び窓口は。

③移住・定住促進施策は。

④地域おこし協力隊受入れへの考えは。

(２)起業・創業支援について

①昨年度における市内での起業や創業の状況は。

②ちば起業家応援事業の今年度の取り組みの状況は。

(３)市内企業への雇用促進について

①ジョブ・ナビやちまた活用は。

②千葉県のその他雇用施策等の活用は。

③市内企業説明会や見学会を含めた就職斡旋への取組みは。

(４)市町村間連携について

①八街市の生活圏は。

②ＰＣ購入やシステム導入における連携の考えは。

③生活圏での目的別移動手段等の整備への考えは。

。④東京オリンピック・パラリンピック開催に向けての連携は

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2909 一問一答

代表 公明党
質問者氏名

３ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．自殺対策 (１)平成２８年４月に施行された「改正自殺対策基本法」について

①「改正自殺対策基本法」では、市町村には来年度中の「自

殺対策計画」の策定を義務付けているが、どのように推進

していくのか。

②「自殺対策基本法」第３条の２に「地方公共団体は ・・、

・当該地域の状況に応じた施策を策定し、及び実施する責

務を有する」とあるが、八街市の置かれた状況をどのよう

に把握しているのか。

(２)産後ケアについて

①児童虐待や妊産婦の自殺が社会問題化している中、産後ケ

アの充実を求めるが如何か。

２．環境問題 (１)ごみの減量について

①年間のごみの総量と市民一人１日あたりの量は。

②年間のごみの総処理費と市民一人あたりの処理費は。

③ごみの減量の必要性をどう考えるか。

④減量の目標をたてるところから始めたら如何か。

(２)食品ロスについて

①フードバンクの現状は如何か。

、②教育施設に於ける学校給食・食育・環境教育などを通して

食品ロス削減の教育の推進が必要と考えるが如何か。

３．防災対策 (１)けやきの森公園について

①災害時に利用可能な公園としてどのように考え、推進して

いくのか。

(２)災害備蓄食品について

①未利用分の有効活用の仕方は如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2909 一問一答

代表 誠和会
質問者氏名

４ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少問題 (１)八街市の人口の推移

①全体、年齢別、男女別での推移。

(２)今後の対策

①今、行っている対策の成果と課題。

②今後の取り組み。

(３)八街市の未来像

①健全財政による活気ある街造りのための経済バランス。

②最終最適人口。

２．住みよい街づくり (１)榎戸駅橋上架工事

①工事の進捗状況。

②駅周辺の整備(ロータリー含む)。

(２)八街駅南口バスターミナルについて

①バスターミナル入口看板変更。

一般車両通行止め～バス優先

(３)防災無線

①地区によっては防災無線が聞き取りづらい。

スピーカーの取付位置や向きの再検討。

３．健全財政 (１)公共機関の経費の見直し

①電力自由化による契約会社の見直し。

②水道水の節水対策及び節電対策(学校含む)

③冷暖房システムのランニングコスト見直し(新規導入計画含

む)

４．まちの活性化 (１)落花生の消費拡大

①落花生は健康食品であることを学校教育の中で教える。

。②八街市民が落花生を習慣として毎日食べることを推奨する

③八街市民で落花生の魅力を発信してくれる人をＰＲ大使に

任命し、市内外にＰＲ、消費拡大に繋げる。
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質 問 事 項 要 旨

④農業体験ツアー(掘り採り、試食)の充実による消費拡大と

啓発を図る。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


